
Protokoll

Jahreshauptversammlung 2025

Datum/Uhrzeit: 28.03.2025, 19:30 Uhr
Ort: Gasthaus Krone, 73269 Hochdorf
ProtokollführerIn: Sven Liebermeister

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrungen
3. Bericht des Kassiers (2024)
4. Bericht der Kassenprüferinnen (2024)
5. Bericht der Vorsitzenden
6. Bericht der Chorleiterinnen
7. Entlastung des Vorstandes und des Beirats
8. Ehrungen
9. Wahlen
10.Anträge
11. Verschiedenes

Protokoll:

1. Begrüßung

Brigitte Eberle heißt alle Anwesenden herzlich willkommen und bestätigt, dass ordentlich ein-
geladen wurde. Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen.

Es sind 32 Mitglieder anwesend, ebenso Rolf Dreher. 

2. Totenehrung

Für die verstorbenen Mitglieder wird ein Gedenkmoment eingelegt.
In Memoriam: Hilde Schmid, Siegfried Weber, Heinrich Steinhauser, Rolf Geiger. Insbeson-
dere für die Männerstimmen bedeute dies einen großen Verlust. 
 
3. Bericht des Kassiers

Martina Dworschak liest die Gegenüberstellung der Ein- und Ausnahmen von 2024 vor. 

4. Bericht der Kassenprüferinnen 2024

Annegret Buchcic bestätigt (auch im Namen und in Zusammenarbeit mit Ingeborg Baur) die
ordnungsgemäß, sorgfältig und fehlerfrei geführte Kasse aus 2024.

5. Bericht der Vorsitzenden

Brigitte Eberle berichtet von den Höhepunkten des vergangenen Jahres.

6. Bericht der Chorleiterinnen

Ellen Strauß-Wallisch:
Der Anfang des Jahres 2024 stand sehr unter den Auswirkungen der unsicheren Proben-
raumsituation aber im Lauf des Jahres hat sich der Chor wieder gefunden. 
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Durch das Weihnachtskonzert 2024 konnten viele neue Sänger gefunden werden. Mittlerwei-
le ist es fast unmöglich in Hochdorf eine geeignete Location für einen Auftritt zu finden, da
der Chor so groß geworden ist. 

Der Auftritt an der Hochzeit von Nina und Marc Behringer war ein großes Highlight. 

Nach den Sommerferien ging die Probenarbeit für das Weihnachtskonzert los und das dazu
gehörige Probenwochenende Ende 2024 hat dem Zusammenhalt im Chor und auch dem
Chorklang sehr gut getan. 

Das Weihnachtskonzert  in Reichenbach war eines der besten Konzerte von DaCapo seit
Jahren und konnte auch viel neues Publikum und neue Sänger gewinnen. 

Das Jahr endet mit einer kleinen, internen Weihnachtsfeier, die einen würdigen Abschluss
des Chorjahres darstellte. 

Christa Eckstein:
Die Chorleiterin berichtet, was im Jahr 2024 stattgefunden hat.

Das Jahr startete mit dem Einüben von vielen neuen Liedern. 

Am 30.04. wurde der Seniorennachmittag musikalisch mit mehrstimmigen Kunstliedern, be-
kannten Volksliedern und Evergreens umrahmt.

Für den 22.06.2024 war ein Auftritt auf der Landesgartenschau in Wangen im Allgäu geplant,
auf Grund einer kurzfristigen Verschiebung der Bühnennummern konnte dieser doch nicht
stattfinden, was insbesondere deshalb bedauerlich ist, da die Stücke sehr gut eingeübt wur-
den. 

Am 17.11. wurden zum Volkstrauertag zwei Lieder gesungen und am 05.12. fand ein Auftritt
in der Amalienresidenz statt, bei dem es allerdings zu technischen Problemen mit dem Key-
board kam. 

Die Mitgestaltung des Gottesdienstes am 22.11. fand großen Anklang. 

Brigitte Eberle
Zunächst bedankte sie sich bei den Chorleiterinnen mit einem Blumengruß.

Für die Kinderchöre wurde Anfang des Jahres eine Flyeraktion - dank der Unterstützung von
Karl-Heinz May - gestartet, mit dem Schwerpunkt auf den Kindergartengruppen. Das Jahr lief
auch gut an, das Konzept, dass Begleitpersonen dabei sind, macht sich bezahlt, da so über
Mundpropaganda neue Kinder fürs Singen begeistert werden können. Bis zu den Sommerfe-
rien wird sich herauskristallisieren, wie viele Kinder regelmäßig an den Proben teilnehmen. 

Der Besuch im Naturtheater bei Ronja Räubertochter war ein großes Highlight für alle. 

Ausblick: 
Aktuell wird mit den Kindern für die Aufführung des Weihnachtsmusicals 'Melvin's Stern' ge-
probt. Der gemischte Chor wird wieder den Seniorennachmittag umrahmen, und ein Ausflug
nach Heidelberg und Bruchsal im Mai oder Juni ist bereits in Planung. DaCapo wird im Wett-
bewerb beim Deutschen Chorfest in Nürnberg auftreten, um dort neue Erfahrungen zu sam-
meln. 
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7. Entlastung des Vorstandes und des Beirats

Rolf Dreher übernimmt diesen Tagesordnungspunkt.

Per Handzeichen wird die einstimmige Entlastung des Vorstandes und des Beirats für das
Jahr 2024 beschlossen. Es gab keine Enthaltungen und keine Gegenstimmen.

8. Ehrungen

Lieselotte Fischer – 70 Jahre 
Emilie Genitheim – 60 Jahre 
Gisela Geiger – 40 Jahre 

9. Wahlen

Brigitte Eberle erklärt kurz den Wahlmodus: Der komplette Ausschuss (2. Vorsitzende, Kas-
sier, Schriftführer, Beisitzende und Kassenprüfer) werden neu gewählt. Die Position der 1.
Vorsitzenden wird turnusgemäß im nächsten Jahr gewählt.

Alle Mitglieder ab dem 18. Lebensjahr sind stimmberechtigt, somit sind 32 stimmberechtigte
Mitglieder anwesend.

Folgende Person steht zur Wahl:

2. Vorsitzende Michaela Arnold-Baur
Kassier: Martina Dworschak
1. Schriftführerin Esther Härtel
2. Schriftführer Sven Liebermeister
Beisitzerin: Claudia Buckenhöfer
Beisitzerin: Caroline Unterberger
Kassenprüferin: Ingeborg Baur
Kassenprüferin: Annegret Buchcic

Keine anderen Personen stellen sich zur Verfügung.

Die Wahl wurde ordnungsgemäß, per Handzeichen, durchgeführt. 
Das Wahlergebnis ist einstimmig und ohne Enthaltungen. 
Die Gewählten nehmen die Wahl an und die wieder gewählten Ausschussmitglieder erhalten
einen Blumengruß.

10. Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

11. Verschiedenes

 Das Projekt Tschakka in der Schule läuft weiterhin und ist sehr wichtig, um Kinder für
das Singen begeistern zu können. Auch wenn die Kinder nicht fürs aktive Singen im
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Chor gewonnen werden können, werden sie fürs Singen in der Schule gewonnen.
Das sind wichtige Grundsteine.

 Künftig muss mehr Verbindlichkeit  bei Veranstaltungen geschaffen werden, insbe-
sondere bei Anmeldungen für Ausflüge. Es wurde darüber abgestimmt, dass nach
verbindlicher Anmeldung für eine Veranstaltung bei Absage der Betrag dafür den-
noch bezahlt werden muss. Im Gegenzug verpflichtet sich der Vorstand, dass die be-
sprochenen Preise nicht verändert werden. Der Antrag wurde einstimmig ohne Ent-
haltungen angenommen und ist somit beschlossen. 

 Brigitte Eberle wurde für 20 Jahre als 1. Vorsitzende mit 20 Blumen und einem Gut-
schein geehrt, insbesondere auch für ihr Engagement für die Kinderchöre. Sie blickte
ein wenig zurück auf die sehr turbulente Anfangszeit und freut sich auf weitere tolle
Aktionen mit den einzelnen Chorgruppen. Brigitte bedankte sich auch nochmals spe-
ziell bei den Ausschussmitgliedern und betonte wie stolz sie auf ihr Team ist. 

Ende der Versammlung: 21:01 Uhr
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Zum Abschluss wies Rolf Dreher noch darauf hin, dass die Anzahl der kostenlosen Seiten für
die Gemeinde im Reichenbacher Anzeiger durch Nußbaum Medien auf 12 Seiten reduziert
wurde, der eigentliche Bedarf wäre 16. Daher sind insbesondere die Schriftführer angehal-
ten, sich kurz zu fassen und möglichst für Veranstaltungen nicht mehrfach zu werben. 

Protokollant: Datum Unterschrift 29.03.2025, gez. Liebermeister

Vorstand: Datum, Unterschrift 01.04.2025, 
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